## 443. VENTANA A UN MUNDO NUEVO (COLECTIVO O COMUNIDAD DE PERSONAS AFINES)

25 de agosto de 2023 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos predilectos!

Hoy quiero combinar dos temas que se han tratado en mis últimos mensajes, y encontrar puntos de contacto entre conceptos como "colectivo" y "comunidad de personas afines".

A primera vista están muy cerca el uno del otro, pero de hecho hay una gran diferencia entre ellos, no siendo la menor de ellas el componente energético.

En primer lugar, un colectivo en el mundo tridimensional no se crea por voluntad de cada uno de sus participantes, sino por la voluntad de quien lo necesita y se beneficia de él.

Por eso las personas se seleccionan en función de las necesidades de una determinada institución o empresa.

A la hora de seleccionar al personal, en primer lugar se tienen en cuenta las cualidades profesionales de una persona, en cierta medida las morales y psicológicas, y las espirituales - energéticas no se tienen en cuenta en absoluto.

Como resultado, en un colectivo hay personas, y a veces NO personas, con tal dispersión de vibraciones que es prácticamente imposible lograr relaciones armoniosas en él.

En cuanto a una comunidad de personas afines, la iniciativa de unirse a ella parte de la propia persona.

Por regla general, las personas de una comunidad de este tipo están unidas por intereses comunes y un enfoque común de la vida.

Y cuanto más desarrollada esté la intuición de una persona, más acertada será su elección.

Pero incluso si los participantes de esta comunidad le decepcionan, puede abandonarla en cualquier momento, porque la decisión siempre depende de él.

Lo que no puede decirse de los colectivos profesionales, en los que una persona está "atada de pies y manos" por la dependencia financiera de su empleador y no todo el mundo puede decidir quedarse sin medios de subsistencia.

En consecuencia, muchas personas "tiran del carro" en un trabajo poco querido y entre gente ajena a ellos en espíritu para poder alimentarse y alimentar a sus familias.

Pero este tipo de relación pronto será cosa del pasado, porque la dualidad como tal empezará a desaparecer gradualmente de la vida de las personas que han pasado a la cuarta dimensión.

Con el aumento de las vibraciones de la Tierra y de la humanidad, todos aquellos que no sean capaces de existir en las nuevas energías comenzarán a abandonar el plano terrestre.

Y entonces, como resultado de la igualación energética de aquellos que han conseguido elevar sus vibraciones al nivel de la cuarta dimensión, la estructura jerárquica de los colectivos profesionales empezará a transformarse en comunidades de personas afines, adquiriendo la propia sobornost (\*), de la que hablaba en mi reciente mensaje.

Es la desunión energética la que impide que esto ocurra ahora, aunque pocas personas se den cuenta de ello.

Y para que esta transformación se produzca lo antes posible, ya puedes empezar a trabajar en la alineación energética tanto en tus equipos profesionales como en los grupos de personas afines.

Y la próxima vez te diré cómo puedes hacerlo.

El Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te ha hablado

Recibido por Martha el 21 de agosto de 2023.

## \* Sobornost

Sobornost es un concepto de la filosofía religiosa rusa que significa la libre unidad espiritual del pueblo, tanto en la vida eclesiástica como en el compañerismo secular, el compañerismo en la hermandad y el amor. El término no tiene análogos en otros idiomas[1]. Al parecer, el primero en introducir este concepto en su significado actual en la lengua rusa fue Y. F. Samarin en 1863[2].

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BE%D0%B1%D0%BE%D1%80%D0%BD%D0%B E%D1%81%D1%82%D1%8C

444. VENTANA AL NUEVO MUNDO (PRINCIPIO DE CONGLOMERACIÓN) 26 de agosto de 2023 Padre Absoluto, Practicantes

¡Hola, mis queridos y amados hijos!

Como continuación de mi mensaje anterior me gustaría ofreceros una práctica que os ayudará a armonizar el trasfondo energético en vuestro equipo de trabajo o en un grupo de personas afines.

También podéis utilizarla en vuestra familia, porque esta práctica es universal y está pensada para promediar las vibraciones de las personas que por una razón u otra tienen que permanecer en un mismo espacio energético durante mucho tiempo.

Se basa en el principio de conglomeración.

Y en este caso está destinado a conectar diferentes energías de vibración de las personas de tal manera que en su totalidad creen un "lienzo" energético favorable para todos, preservando al mismo tiempo las características individuales de cada persona: mentales, emocionales y profesionales.

En el plano sutil se verá como una paleta multicolor, donde el color más pronunciado de cada persona aparece como puntos brillantes.

Y este color está determinado por el chakra más activado.

Por supuesto, también habrá semitonos de otros chakras, expresados de forma menos brillante.

En cualquier caso será un cuadro muy bello al que se le puede dar tal o cual patrón.

Al igual que las moléculas de agua se disponen de una determinada manera en función de la influencia de tal o cual energía sobre ellas, la energía agregada de un grupo de personas es capaz de adoptar una u otra "forma" en función del nivel de vibraciones de cada uno de sus miembros.

Y en esto consiste la práctica en sí.

Es muy importante llevarla a cabo en un estado armonioso, habiendo limpiado primero tu propio espacio energético de energías y programas negativos en la mayor medida posible.

Después, habiendo llamado a todos tus ayudantes Celestiales, colócate mentalmente en el centro de la esfera, en la que se encuentran aquellas personas con cuyas energías vas a interactuar.

Es mejor que tu esfera esté hecha del Fuego del Amor Universal con una superficie exterior de espejo, para que ninguna esencia oscura pueda interferir en tu trabajo.

Llama a la Energía Primordial del Universo - la más universal de todas, para evitar una "sobredosis" para personas con vibraciones más bien bajas.

Después de sentir un flujo suficientemente potente de esta energía en tu chakra coronario, pídele que trabaje a fondo con el aura de cada persona para neutralizar las energías negativas y los programas del mundo tridimensional y, por el contrario, para liberar todas las mejores cualidades individuales de esta persona.

No intentes ver algo "especial" por ti mismo - si las Fuerzas de Luz lo consideran necesario, sin duda te mostrarán lo que está sucediendo en el plano sutil.

Su intención clara y sincera de armonizar el fondo vibratorio general de este grupo será suficiente para iniciar el proceso de alineación energética.

Permanece en meditación hasta que el flujo de Energía del Creador Primordial del Universo disminuya.

Pero no esperes resultados instantáneos de esta práctica.

Como ya sabes, el trabajo energético no tolera las prisas, especialmente si no se trata de una persona, sino de todo un grupo de personas a la vez.

Cada persona, en función de su potencial energético, es capaz de aceptar la "porción" de energía que no le perjudicará.

Cada cual también la "digerirá" a su ritmo.

Tú, por tu parte, si sientes la necesidad, puedes repetir periódicamente esta práctica para mantener un fondo energético favorable de tu grupo.

En cualquier caso, no puede perjudicar a nadie, porque cada uno tomará la "dosis" de energía que necesite en cada momento.

¡Os bendigo y os amo inmensamente!

El Padre Absoluto os ha hablado

Recibido por Martha el 21 de agosto de 2023.

\*\*\*